

学校教育目標<元気あふれる学校>夢に向かって笑顔で学び合う子どもの育成
<元気あふれる学校>は金泉中、金立小、久保泉小統一の「雄飛学園目標」です



久保泉だより

佐賀市立久保泉小学校
学校だよりNo.13
令和5年11月10日
校長 坂田 敏之

授業参観ありがとうございました

10月26日(木)の授業参観では、平日にも関わらず多くの保護者の方に参観をしていただきありがとうございました。子供たちの学習の様子はいかがだったでしょうか。子供たちは各学年とも落ち着いて授業に参加し、それぞれの学習内容の課題解決に取り組んだりこれまで学習したことの成果を発表したりし、頑張る姿が随所に見られました。

1年生は国語の「音読発表会」。子供たちで司会進行を行い、上手に発表会を行うことができていたようでした。2年生は「ピーバーの大工事」の学習のまとめとして、自分の好きな生き物のクイズ大会を行い、一人一人の出番を作ることで授業に主体的に取り組む姿がありました。3年生は体育のキックベースボール。一人一人がめあてを確認しルールを守って友達と協力し、頑張ったところはお互いに称賛しあいながらゲームを進めていました。4年生は算数の「計算のきまり」の学習でした。まとまりに着目して式を作り、お互いの考えを交流し合い、図や式に表して説明をすることができていたようでした。5年生は外国語の学習で、友達を紹介する内容でした。隣の友達のことを尋ねて他者に伝える活動に取り組んでいました。6年生は総合的な学習で、長崎修学旅行でのグループ行動の準備と確認でした。グループの皆と協力して、助け合いながら安全にフィールドワークを行う計画を立てました。

10月までは暑い日が続きましたが、ようやく過ごしやすい季節となりました。落ち着いた生活を送り、学習やいろいろな体験活動に取り組みせていきたいと思えます。学校においてもインフルエンザ等の感染症対策にはこれまで同様取り組んで参りますが、家庭におかれましても感染症対策とあわせて規則正しい生活と健康面には十分ご配慮いただき、お子様の健康管理をよろしくお願いいたします。※写真は紙面上1～3年生のみです。



1年生



2年生



3年生

久保泉校区少年の主張大会

11月4日(土)に久保泉町の少年の主張大会が行われました。この日を迎えるにあたって、代表になった子供たちは2週間前から体育館で毎日発表の練習に取り組んできました。友達の発表の良いところを見て自分の発表に取り入れ、日を重ねるごとに上手に表現できるようになっていきました。手振りや手話などの動作をいれたり、文字を紙に記して見せたりして聞き手に訴えかけるような工夫をたくさん取り入れていました。練習の最後の11月2日には、3年生数名が体育館に来て発表の様子を

見ていました。3年生のどの子も「来年は、ぜひ出てみたい」と意気込みを言っていました。上級生の頑張る姿を見て、「ああいう上級生になりたい」という憧れをもつことはとても大切だと思います。昨年から子供たちに言い続けている久保泉の伝統や良さを次へ「つなぐ」このことが、脈々と引き継がれていってほしいと思います。

本番当日は、どの子も自分のもてる力を十分に発揮し、自分の考えを堂々と発表することができました。審査の結果、今年は6年生の中島さんが12月10日(日)に行われる、佐賀市少年の主張大会に久保泉校区の代表として参加することになりました。

今回は、体調不良で11月4日の当日に参加できなかったお友達がいました。最後の練習まで一生懸命頑張っていたのでとても残念でした。何らかの形で発表の機会を作りたいと考えています。



☆多入賞おめでとう☆多

【佐賀市租税教育推進委員会
税に関する書写・書道】

■佳作 6年 中島 さん

【佐賀県児童文集「きらり」]
佐賀市支部

■きらり賞 2年 松本 さん

■特選 1年 長川 さん

3年 山田 さん

4年 藤田 さん

【青少年読書感想文コンクール】
佐賀県審査会

■最優秀賞 5年 山崎 さん

【宇宙の日絵画コンテスト】

■佳作 2年 大坪 さん

11月の行事予定

13日(月) ぼかぼかタイム

14日(火) ぼかぼかタイム・ALT来校
認知症サポーター養成講座②校時
(3、4年生)
就学時検診 14:00~(全校 13:15
下校)

16日(木) 不審者対応訓練
ぼかぼかタイム

17日(金) 読み聞かせ(全)

18日(土) PTA クリーンボランティア

21日(火) のびるタイム

26日(日) いずみまつり・親子活動・弁当の日

27日(月) 振替休日

28日(火) のびるタイム・ALT来校

30日(木) フッ化物洗口

行事写真等は、学校ホームページにアップしていますので、ご覧ください。QRコード

